

04.12.2023

Presseinformation: Hofheimer Zeitung

Nachruf – Historischer Arbeitskreis trauert um Jonathan Schmelz

Der Historische Arbeitskreis Hofheim trauert um sein Mitglied Jonathan Schmelz, der im Alter von 20 Jahren viel zu früh verstorben ist.

Wir waren in unseren Sitzungen und auch beim Stammtisch immer wieder begeistert von dem jungen Mann. Er war so lebensfroh und zugewandt, erstaunlich für einen Menschen in seinem Alter, wie wichtig ihm die Historie, speziell auch die von Hofheim, war. Ein besonderes Interesse von ihm war auch die Familienforschung.

Jonathan wird uns immer in Erinnerung bleiben. Er hat uns speziell in der Aufbauphase unserer Webseite „Historisches Hofheim“ mit seinem Fachwissen und Interesse an der Materie hervorragende Dienste geleistet. Er hat Kontakte zu namhaften Professoren und Instituten aufgenommen, die speziell die ältere Historie im Hofheimer Umfeld (Michelsberger Kultur und Römische Zeit) untersuchen und hat erreicht, dass wir ihre Ausarbeitungen auf unserer Webseite einer breiten Öffentlichkeit präsentieren dürfen. Aufgrund seines medialen Wissens war er auch bei technischen Problemen für uns eine große Hilfe.

Es war schön, dass wir ihn mit seinen Ideen und seiner jugendlichen Leichtigkeit kennen lernen durften. Wir sind betroffen, traurig und fassungslos.

Unser herzliches Mitgefühl gilt seinen Eltern, den Familienangehörigen und seinen Freunden. Einen so jungen Menschen zu verlieren, ist schwer zu ertragen.

Text: Historischer Arbeitskreis Hofheim